



Santander - Municipios

Ecopetrol recibió rebaja de la ANLA por contaminación ambiental tras explosión del pozo Lizama 158

Tweet Me gusta 1 Compartir



La Autoridad Nacional de Licencias Ambientales, ANLA, redujo la multa impuesta a **Ecopetrol** por los daños causados tras la explosión que ocurrió en el pozo Lizama 158 en Santander.

Mediante la Resolución 290 del 9 de febrero de 2021, la ANLA redujo la multa a **Ecopetrol** a \$3.863 millones. La sanción inicial era de \$5.155 millones.

Recordemos que el derrame de crudo se presentó el 2 de marzo de 2018 en la zona conocida como Lizama, entre San Vicente de Chucurí y Barrancabermeja. Alrededor de unos 24 mil barriles de crudo en la quebrada La Lizama y en el río Sogamoso.

Según el Ingeniero ambiental con experiencia en el área petrolera, Carlos Armenta López, es extraño que **Ecopetrol** no haya activado de forma inmediata los planes de contingencia para detener el fluido debido a que en el sector del hidrocarburo es donde hay más controles ambientales.

La ANLA informó que este desastre petrolero provocó daños ambientales en 49 cuerpos de agua, entre ellos el caño La Lizama, el caño Muerto y el río Sogamoso.

La zona afectada por el incidente presentado en el pozo Lizama 158 está en proceso de recuperación ambiental a través de un plan de recuperación aprobado por Anla.

En la actualidad, **Ecopetrol** continúa con los monitoreos para verificar la calidad del agua superficial, subterránea, sedimentos y aire, los cuales arrojan resultados en los valores de referencia permitidos por la autoridad ambiental.

Publicacion: Miércoles 10 de Febrero de 2021

[Comentar...](#)



Versión Digital



Lo más leído

- 1 Ya está en prisión profesora que se grabó masturbándose frente a 19 niños
- 2 'Colombianada' en la vía Barrancabermeja - Bucaramanga con semáforo en autopista 4G
- 3 'Influencer porno' protagonizó polémica escena en Floridablanca
- 4 Locutor santandereano se suicidó en el Día Mundial de la Radio
- 5 "Concéntrese en ustedes que yo estoy concertada en mí": Martina Smith



Indicadores Económicos